
司会 芳村 正樹 幹事

ソングリーダー 親睦活動委員会 中山 晃一 君

♪我らの生業 ♪今、潮騒のまちで

第2945回例会(第23回) 6月16日(木)点鐘 18:00～場所：焼津四川飯店

最終例会 会長・幹事退任挨拶

副幹事 奥川 将之君

①次年度７月の第1回例会ですが、7月7日、焼津神社公式
参拝の移動例会になります。クラブ運営管理委員会の方
で準備お願いします。スケジュールですが、11時焼津神
社集合、11時15分神事スタート、その後焼津商工会議所
にて点鐘となります。スーツ、ネクタイ、バッジ着用で
お願いします。尚、ガバナー補佐公式訪問となります。

②7月7日10時より第2回理事会を開催します。
③７月第2例会から場所は焼津四川飯店になります。
併せてガバナー公式訪問例会となります。
スーツ、ネクタイ、バッジ着用でお願いします。
次年度から12時より食事を先に済ませる形になります。
尚、ガバナーとの会長幹事会を開催しますので、
会長、幹事、会長エレクト、副幹事の出席もお願いしま
す。

焼津ロータリークラブの最終例会にお招きありがとうござ
います。大石博之会長、幹事、役員の皆様、一年間本当に
お疲れさまでした。翌月の7月1日より新しい体制になると
のことで、益々のご活躍、会員の皆様のご健勝を心より祈
念致します。ここにこきて新型コロナウイルス感染の方も
だいぶ収束に向かっております。少し前が見え始めている
と感じます。ここにいる皆様はじめ市民の方も家庭などで
感染対策を徹底頂いていることの成果だと思います。
合わせて感謝申し上げます。
焼津市を代表する皆様、そして歴史のある焼津ロータリー
クラブにおきまして、次年度も益々の活躍と焼津市の方に
もご指導のほどよろしくお願いします。
本日は、ありがとうございました。

名誉会員挨拶 焼津市長 中野 弘道 君

幹事 芳村 正樹 君

先日、新会員候補2名の推薦書が届き、臨時持回り理事会
にて、推薦書について承認されました。

あさがお同好会 大石 訓永 君

同好会制度、近藤会長年度からスタートしたとの事で、
それ以来あさがお同好会では、13年にわたり会員の皆様に
あさがおの苗をお渡してきました。しかしメンバーの高齢
による体力的な限界がきておりますので、来年度から同好
会は休会となります。但し、次の世代が成長しましたら
再会します。ぜひ、若いメンバーの方、参加をお待ちして
おります。長い間お世話になりました。



幹事退任挨拶 芳村 正樹 君

ということで特に多かったのは毎日３回以上は電話を頂い
た岡村延昌会長エレクト。沢山のご要望のうち、１割未満
しか期待にお答えできず、申し訳ありませんでした。
次年度以降もそのスタンスがいいと思います。
副幹事に指名された頃に、仲野和則さんの御自宅にお邪魔
させて頂いたとき、幹事は定款、細則、内規を全部目を通
しておけとアドバイス頂いたおかげで、読み込んでいたら、
いつしか定款・細則・内規改定プロジェクトメンバーにも
選ばれてしまいました。
他にもたくさんの楽しい思い出が詰まった１年間になりま
した。
新型コロナ感染拡大の渦中のため、ほとんどの事業が実施
できず、大変申し訳ありませんでした。
やはり、例会は月４回、例会以外の懇親会の沢山出来る、
移動例会は実施、委員会活動を通じて、地元の沢山の笑

顔と出会える。とあらためて感じました。
事務局の飯田さんには、前年度の後半から沢山のご相談に
乗っていただいたり、沢山のアドバイスを頂き、数えきれ
ないほど助けて頂きました。
この場をお借りして、お礼の言葉をお伝えさせて頂きます。
飯田さん、本当にありがとうございました。
改めまして、至らぬ点ばかりの幹事でしたが、
大石会長、役員・理事そして全会員の皆様のご協力と友情
に感謝を申し上げ、
退任の挨拶に代えさせて頂きます。一年間本当に有難うご
ざいました。

塩川 彰 君
プログラム員会１年間お世話になりました。

グルメ同好会 青島 直久 君

今年度はコロナ禍の影響で同好会実施できませんでした。
何とか先月例会にて実施させて頂きました。次年度からは
再開する予定です。1回目は7月くらいに納涼を兼ねて企画
します。沢山の方のご参加お待ちしております。
一年間ありがとうございました。

ゴルフ同好会 吉田 典充 君

幸いにしてゴルフは密にならない外での活動ということで、
今年度も3回開催することができました。ご参加頂いた皆
様ご協力ありがとうございました。
次年度以降も年に3回以上は、開催していきたいと思いま
す。皆様ご参加お待ちしております。
一年間ありがとうございました。

日本酒同好会 水野 康男 君

活動が一年できませんでした。次年度から奥川君が担当す
る予定です。一年間ありがとうございました。

最初にこの焼津ロータリークラブで幹事という大役を頂
いたこと、自分の人生の中でも大変光栄な事でした。一
年間ありがとうございました。
当時、大石さんから「芳村君、自分が会長の時、幹事を
お願いしたい」と声をかけて頂きました。
残念ながら伝説のお寿司屋さんではありませんしたが、
断る理由もなく、快く引き受けさせて頂きました。
大石会長も自分の依頼事や相談事に関して快く１００％
すべて承諾して頂き、しんどいときにはフォローしてく
れて、会社でいうならば最高の上司でした。
進行役は当然不慣れでしたので、副幹事の際に当時の村
田幹事の司会進行を毎週録音しておくことからはじめて
みました。（村田さんがよく司会している姿に夢でうな
された時期でしょうか。）
幹事の前にラッキーだったことがあります。
クラブ入会から広報（公共イメージ向上委員会）として
クラブの年間事業に参加させて頂いた事、松村友吉さん
がガバナー年度に地区の副幹事として、ガバナーマンス
リーを制作させて頂きました。その際に、地区の年間行
事もイメージできた事で、クラブの流れ、地区の流れが
ある程度理解できたことです。
幹事になると先輩会員の皆様とほんとうに親睦が深まり、
うれしかったです。
歴代の幹事の皆様から、沢山の方からいろいろな連絡や
意見を頂く事になると聞いていたので、幹事になると決
めたときには、「フットワーク軽く、沢山のご意見の中
からいいとこ取り」と心に誓いました。

会長退任挨拶 大石 博之 会長

退任の御挨拶を申し上げます。
昨年の7月から1年間、会員の皆様には大変お世話になりま
した。
思い起こせば、初回例会の時智の輪くぐりをしながら、こ
の1年しっかりとやってゆこうと身の引き締まる思いと同時
に、私で大丈夫なのかという不安を抱えた出発でした。
8月の座禅例会のあと、蔓延防止措置が発出され、開始1ヶ
月でやむなく例会を中止せざるを得ませんでした。約2ヶ月
間の例会中止のあと再開したわけですが、やはりコロナ感
染を警戒した為、計画していた事業も思う様にはできませ
んでした。
ロータリー奉仕デーの河川の清掃は、ももいろ食堂の子供
達も参加してくれて、ゴミの分別の仕方や、プラスチック
ゴミがどのようにしてゴミになってしまうのかということ
を学び、マイバックを持つことを覚えました。大変有意義
な活動でした。
12月にはクリスマス家族例会を開催することができ、久し
ぶりの皆揃っての食事にお酒で楽しむことができました。
今年に入って、1月からはやはりコロナ感染の為例会の中止、
この1年間で約5ヶ月弱が中止となってしまいました。その
中でも、携帯電話のラインを利用して持ち廻りの会議を行
なったり、ITを利用したリモート会議を行なったりと、い
ろいろと工夫をして、何とか開催できないかと試行錯誤を
した1年でもありました。
コロナ感染がこのまま収まってくれれば良いのですが、ま
た広がるようなことがあれば、ITを使った違った方法もま
た出てくるかもしれないと思います。
コロナの為に不完全燃焼の1年になりましたが、幹事として
1年間私を支えてくれた芳村君、それに事務局の飯田さんに
は、大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。
不完全燃焼で終わった今年度の事業は、岡村年度でまた
違った形で実施できるだろう事を期待して、退任の挨拶に
代えさせていただきます。お世話になりました。ありがと
うございました。



見原 範彦 君(委員会)
松本 祥明 君(委員会)

会員数 出席数 出席率 6月2日
M-UP

確定
出席率

6月16日 54(54) 40名 74.07% 2名 79.63%

【第2部 懇親会】

乾杯 直前会長 杉本 昭 君

進行 奥川 将之 副幹事

歓談

ロータリーソング斉唱
親睦活動委員会 中山 晃一 君

閉会の辞 岡村 延昌 会長エレクト


